

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah S.W.T atas segala rahmat dan berkat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Perbedaan kemampuan pemecahan masalah matematika siswa yang diajar dengan model pembelajaran berbasis masalah dan model pembelajaran quantum learning pada materi kubus dan balok di kelas VIII SMP Negeri 9 Medan T.A 2018/2019.” Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M. Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah berkenan membimbing dan memberi saran-saran kepada penulis sejak awal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih untuk Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik. Dan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M. Pd, Ibu Dr. Mariani, M.Pd, dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Dosen Narasumber yang telah memberikan saran dari perencanaan penelitian sampai selesainya skripsi ini.

Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih kepada Bapak Samiun Alim, S.Pd, M.Pd selaku kepala sekolah SMP Negeri 9 Medan, Ibu Malem Krina, S.Pd selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian serta kepada Bapak/Ibu guru dan staf administrasi di SMP Negeri 9 Medan yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta kepada Ayahanda Sunyoto dan Ibunda Sri Sulastri yang telah mengasuh, membimbing, memberi kasih sayang, mendukung secara materil maupun spiritual sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Terimakasih juga kepada Adik Rahmat Edy dan Rizky Tri Andika yang selalu siap dan ikhlas membantu serta mendukung penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk rekan-rekan mahasiswa /mahasiswi matematika stambuk 2014, terkhusus pasukan Pendidikan Matematika A 2014. Terimakasih juga untuk teman-teman Sakurai dan HMJ yang senantiasa memotivasi dan membantu penulis dengan tulus serta sahabat-sahabat lainnya yang tidak bisa disebutkan satu per-satu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermamfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juli 2019

Penulis,

Agum Budianto

NIM. 4143111001

THE
Character Building
UNIVERSITY